COMMUNIQUÉ DE PRESSE





FEROTEC

Expert depuis 30 ans en fabrication de filières

FEROTEC a le plaisir de participer, comme chaque année, au SPACE pour valoriser son savoir-faire en fabrication de filières destinées au marché de la granulation.

Créée en 1992 à Grand-Fougeray, FEROTEC est la spécialiste française de la fabrication de filières destinées à la granulation où chaque pièce est réalisée sur-mesure à la demande du client. L'usine dispose d'un parc de machines performant pour la fabrication des filières et également d'un atelier pour le traitement thermique (à cœur ou à cémentation) qui assure la dureté de la filière et donc sa résistance à l'usure.

Chaque année, plus de 3 000 unités sont fabriquées dans notre usine et livrées aux usines de granulation pour l'alimentation animale, les minéraux, le bois, la valorisation des déchets, etc. Située au carrefour des principales régions agricoles françaises, FEROTEC répond également à une demande internationale, son savoirfaire est exporté dans une vingtaine de pays.

Déjà 30 ans à votre service!

Cet anniversaire est l'occasion pour FEROTEC de réaffirmer son souhait de poursuivre son développement tant au niveau national qu'à l'export (qui représente 50% de ses activités) et continuer d'œuvrer en faveur du maintien et du développement de la qualité de ses filières.

Vous souhaitez en savoir plus et écrire un article sur notre entreprise, ainsi que rencontrer notre équipe ?

Retrouvez-nous au HALL 7 STAND B21



Contact: CommunicationVanessa BOISHUS

06 71 03 99 13

communication@ferotec.fr

